

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kepada Allah Subhanahuwata'ala atas berkah, rahmat, dan karunia-Nya yang telah memberikan kesehatan, kemudahan, dan kesempatan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Analisis Hasil Penerapan Model Pembelajaran *Problem Based Learning* untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa”, disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Pardomuan Nauli Josip Mario Sinambela, S.Pd., M.Pd, selaku Pembimbing Skripsi penulis yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberi arahan, bimbingan, dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Kepada Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd, selaku dosen Penasehat Akademik (PA) yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Kepada Bapak Dr. H. Banjarnahor, M.Pd., Bapak Dr. KMS. Amin Fauzi, M.Pd., dan Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si., M.Si, sebagai Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik pula.

Teristimewa rasa dan ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada kedua orang tua penulis, yaitu kepada Ayahanda Surianta Sembiring dan Ibunda tercinta Sri Artina Br.Tarigan untuk setiap dukungan, doa, dan pengorbanan yang begitu besar dilakukan dalam mendukung penulis selama ini. Dan ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada kakak penulis

Ravenska Adwinda Br. PA, S.M untuk setiap dukungan, dan juga kasih sayang yang begitu besar.

Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis, yang mungkin tidak tercantum dalam ucapan ini. Semoga dukungan dan bantuan yang telah diberikan, dirahmati oleh Allah Subhanahuwata'ala. Akhir kata dengan kerendahan hati penulis mempersembahkan skripsi ini semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia Pendidikan

Medan, Februari 2022

Penulis,

Nenchi Bertina Gurky

NIM. 4161111051



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY